

Ressort: Vermischtes

USA: Entführer von Cleveland kommt lebenslang ins Gefängnis

Cleveland, 02.08.2013, 09:52 Uhr

GDN - Der als Entführer von Cleveland bekannte Ariel Castro kommt lebenslang ins Gefängnis. Das urteilte am Donnerstag ein Gericht in Cleveland.

Der 53-Jährige hatte sich in allen 937 Anklagepunkten für schuldig bekannt und entging damit einer möglichen Todesstrafe. Der arbeitslose Busfahrer hatte zwischen 2002 und 2004 drei junge Frauen entführt und in seinem Haus eingesperrt und misshandelt. Dabei vergewaltigte er die Frauen diverse Mal und trieb ein daraus hervorgehendes Kind durch brutale Schläge in den Bauch der Frau ab. Die Qualen der Frauen endeten erst, als einer von ihnen die Flucht gelang. Castro entschuldigte sich bei den Frauen, er könne nicht verstehen, wie er so grausam sein konnte. Der Mann bezeichnete sich selbst als krank, er sei aber kein Monster. Der Täter gab zudem an, selbst als Kind sexuell missbraucht worden zu sein und mit einer Obsession für Sex aufgewachsen zu sein. Durch das Geständnis entgingen die drei Frauen einer schmerzhaften Aussage vor Gericht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18864/usa-entfuhrer-von-cleveland-kommt-lebenslang-ins-gefaengnis.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com